



# 輝き

令和4年3月24日 第12号

守口市立寺方南小学校

校長 水田 広茂

## ねんかん 1年間ありがとうございました。



「励まし」が「自信」と「意欲」につながります。どうか一年間のがんばりを十分に認めてあげていただきたいと思います。

あとになりましたが、保護者の皆様には一年間ご理解とご協力をいただきまして大変にありがとうございました。また、声かけ隊の皆様、児童委員の皆様、図書パートナーの皆様、てらみなサポーターの皆様、大変にありがとうございました。令和4年度もどうかよろしくお願いたします。



春の陽気が感じられるようになりました。

3月18日（金）保護者の皆様のおかげで卒業式を無事終えることができました。卒業生の皆さんには、中学校での活躍を期待したいと思えます。また、在校生は本日が修了式でした。今年度も新型コロナウイルス感染症対策を行いながらの一年間でありましたが、子どもたちはよくがんばり、心も体もずいぶん成長したと思えます。

## ねんせい おく かい ねんせい むね おく 6年生を送る会、5年生は胸のリボンを贈 り、6年生からは学校にぞうきんをいただき ました！



## ねんせい がくしゅうさんかん 4年生zoomでの学習参観



4年生は、2月に学年閉鎖のためできなかった学習参観を3月10日にzoomで行いました。グループで調べた内容を分かりやすく発表できていました。コロナ禍の中、zoomでの授業があたりまえになってきました。今後さらに工夫して活用できるよう努めていきたいです。